

# *Le gouvernement de Buenos Aires reprend les négociations avec les enseignants en grève*

---



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le gouvernement de la province de Buenos Aires a décidé de reprendre les négociations avec les enseignants en grève depuis plus d'un mois.

Ces derniers exigent des augmentations de salaire à même de compenser la montée en flèche de l'inflation déchaînée après l'accession de Mauricio Macri à la présidence.

Le site web Letra P, a signalé espérer que le gouvernement présentera une offre meilleure que les précédentes mais jusqu'à présent on ignore le montant.

Jusqu'à présent les syndicats qui organisent la grève ont jugé insuffisantes les offres du gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/127246-le-gouvernement-de-buenos-aires-reprend-les-negociations-avec-les-enseignants-en-greve>



**Radio Habana Cuba**